

BURUH

**Merayakan Maulid Nabi Muhammad SAW
Tahun 2024 Lapas Karanganyar
Berpartisipasi dalam Acara Virtual yang
Diselenggarakan oleh Kantor Wilayah
Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah**

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.WARTABURUH.COM

Sep 24, 2024 - 10:49



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar turut serta dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 2024/1446 H yang dilaksanakan secara virtual di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Senin (23/09/24).

Kegiatan dilaksanakan di Ruang Sekretariat WBK/WBBM dan diikuti oleh pejabat struktural Lapas Karanganyar.

Kegiatan ini diadakan dengan tujuan mulia untuk meningkatkan iman dan takwa pegawai, sekaligus mempererat tali silaturahmi di antara seluruh pegawai. Selain itu, acara ini bertujuan untuk menumbuhkan kesadaran akan pentingnya akhlak dan etika dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Acara diawali dengan sambutan dari pejabat yang bertanggung jawab, yang mengingatkan peserta akan makna penting dari peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. "Kita perlu meneladani sifat-sifat mulia Nabi Muhammad dalam setiap aspek kehidupan kita, terutama dalam menjalankan tugas sebagai pegawai di Kementerian Hukum dan HAM," ujarnya. Peringatan ini diharapkan dapat memberikan inspirasi bagi semua peserta untuk lebih baik dalam menjalankan tanggung jawab mereka.

Ceramah pada acara tersebut mencakup kisah kehidupan Nabi Muhammad SAW yang sarat dengan pelajaran berharga. Narasumber menjelaskan empat sifat istimewa Nabi, yaitu amanah, siddiq, fathonah, dan tabligh.

"Empat sifat ini menjadi landasan bagi kita untuk menjalani hidup yang lebih baik. Dengan menjadi amanah, kita menunjukkan integritas dalam pekerjaan kita. Sifat siddiq mengajarkan kita untuk selalu berkata jujur, sedangkan fathonah dan tabligh mendorong kita untuk berinovasi dan menyampaikan kebaikan kepada orang lain," ungkap narasumber.

Lebih lanjut, ceramah juga mengulas berbagai ajaran moral dan etika yang dapat diambil dari kehidupan Nabi. "Kehidupan Nabi Muhammad dipenuhi dengan teladan yang dapat kita aplikasikan dalam sehari-hari. Dari sikap sabar, pemaaf, hingga kasih sayang terhadap sesama, semua adalah bagian dari ajaran yang dapat kita terapkan untuk membangun lingkungan kerja yang lebih harmonis," imbuhnya.

Acara ini tidak hanya berfokus pada aspek spiritual, tetapi juga mengajak semua peserta untuk merenungkan pentingnya meneladani sifat-sifat Nabi dalam kehidupan sehari-hari. "Meneladani sifat-sifat Nabi bukan hanya sekadar wacana, tetapi harus diimplementasikan dalam tindakan nyata. Kita harus berusaha menjadi pegawai yang tidak hanya profesional, tetapi juga memiliki akhlak yang baik," jelas narasumber.

Di akhir acara, peserta diberikan kesempatan untuk berdialog dan bertanya mengenai topik yang telah dibahas. Diskusi ini menciptakan suasana interaktif yang memperkuat pemahaman dan komitmen para pegawai untuk menanamkan nilai-nilai luhur dalam diri mereka. Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi Lapas Karanganyar dan seluruh pegawai Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, agar terus berupaya menjadi insan yang berakhlak dan profesional dalam menjalankan tugas mereka.